
（答弁者：産業振興課長） 

ご質問にお答えいたします。 

リサイクルストアを浪江町に作って欲しいという件でありますが、

住んでいる方々の生活が便利になるとともに、使わなくなったものを

捨てるのではなく、再利用するということはゴミを減らすことができ

ますので、環境にも大変やさしいものだと考えます。 

 

ただ、これらお店は町でつくるのではなく、こういうお店を経営し

ている方に浪江町でもお店を開いていただけないでしょうか？とお願

いしてお店を開いてもらうこととなります。 

リサイクルストアなどを経営している方にお話を聞くと、今はイン

ターネットでのリサイクル品の売買が主流となり、お店を開いて経営

するの場合には、比較的人口が集中している地域に出店するような計

画になっている、と聞いております。 

まだまだ浪江町は住んでいる人が少ない状況でありますので、もう

ちょっと住んでいる人が増えれば、出店を考えてくれる方も出てくる

と期待をしているところです。 

その場合にはリサイクルストア開業に向け町としても、しっかりと支

援をしてまいります。 

 

また、リサイクルストアではありませんが、SDGS12の目標「つく

る責任つかう責任」にも関連するかと思いますが、震災前には浪江町

のイベントでフリーマーケットやバザーなどを行っておりました。こ

ちらも自分の家で不要になったものを新たに使っていただく方にお譲

りするというイベントです。 

ご質問にあったモノを無駄にしないため、また環境にもやさしい取

り組みとしてこういったイベントの再開も考えていきたいと思いま

す。 


